3学期がスタートしました。

保護者、地域の皆様には、昨年も新型コロナウイルス感染症拡大防止への取組も含め、本校教育活動にご理解、ご協力を賜り、誠にありがとうございました。おかげさまで、多くの方々に支えられ、少しずつではありますが通常に近い形での教育活動、学校行事等を行うことができました。冬休み中も、生徒たちは大きな事故等に遭うこともなく、それぞれの目標目指し元気いっぱい過ごしてくれたようで嬉しく思います。この間も生徒たちの健康管理等に努めてくださいました各ご家庭、保護者の皆様に、改めて感謝申し上げます。

令和5年は卯年。卯年は「これまでの努力が実を結び、勢いよく成長し飛躍する年」と言われています。生徒一人一人が勉強や部活動など、それぞれに目標を持ち、その達成に向け頑張っていけるよう全力で支援していきたいと思います。各生徒の努力が実を結び、大きく成長・飛躍できるよう応援しています。

いよいよ今年度の学校生活も残り2ヶ月半となりました。生徒たちのさらなる成長を願って教職員一同、全力で取り組みます。これまでと変わらぬご理解、ご支援を賜りますようお願い申し上げ、学期はじめの挨拶とさせていただきます。

今年もどうぞよろしくお願いいたします。